



Wir leben Schach.

Mai-News

Mit sechs Teams waren wir unterwegs. Und am ersten Maiwochenende ging die Saison zu Ende.

Berliner Mannschaftsmeisterschaft 2023/2024:

Unsere 1. Mannschaft erreichte in der Stadtliga A einen ausgezeichneten 2. Platz und musste sich letztlich nur der 2. Mannschaft von TSG Oberschöneweide geschlagen geben. Herausragende Spieler waren der ungeschlagene Fabian und Robin, der eine 90%ige Punktausbeute holte. Schade, dass Robin nur an fünf Spieltagen mitspielen konnte.

Unsere 2. Mannschaft landete in der Klasse 1.4 solide im Mittelfeld. Gleiches gilt für die 3. Mannschaft in der Klasse 2.1 mit dem starken Punktlieferanten Jan-Michael Bode, sowie der 4. Mannschaft in der Klasse 3.1 und der 5. Mannschaft in der Klasse 3.3. Bei Letzteren stachen Jan-Paul Busch (eine Niederlage, sonst nur Siege) und Dev Doshi (keine Niederlage) besonders hervor.

Unsere 6. Mannschaft stand in der Klasse 4 auf verlorenem Posten und wurde Vorletzter. Doch hier ging es nicht in erster Linie um gute Platzierung, sondern um den Erwerb von Spielpraxis. Und die ersten Schritte sind nun mal die schwierigsten...

Nach der Saison ist vor der Saison. Für die nächste Spielzeit wird es im Vorstand deshalb wieder das Dauerthema „Viele Mannschaften vs. dünne Spielerdecke“ geben. Ich bin gespannt, wie die Frage für die neue Saison entschieden wird...



Komm in die Gruppe! 😊





Schachclub Schwarz-Weiß Lichtenrade e.V.

Thorsten Feige

E-Mail: pressewart@sw-lichtenrade.de

Telefon: 0170/3515515

25.05.2024

Es war ein Hü und Hott und lange Zeit stand es auf der Kippe, ob sie überhaupt stattfinden, die

Klassenturniere 2024.

Es ist ja nun wirklich langjährige Tradition (seit 2004), dass wir jährlich die in vier Klassen (A-D) stattfindenden Klassenturniere ausrichten, an denen auch Spieler aus anderen Berliner Vereinen teilnehmen. Immerhin qualifiziert man sich als Sieger der A-Klasse für die Meisterklasse und darf um dem Berliner Einzelmeistertitel mitspielen. Also wirklich ein fester Bestandteil im Lichtenrader Schachkalender und eigentlich Routine, auch in der Organisation. Doch dann kam alles ganz anders...

Fristgerecht und langfristig wurden die Termine mit den entsprechenden Uhrzeiten reserviert. Doch dann gerieten wir in die Mühlen der Verwaltung, wieder einmal... Von Nicht-Reaktion über Nicht-Zuständigkeiten bis hin zu Spielzeit-Ablehnungen und finanziellen Forderungen war zwischenzeitlich alles dabei... Erst in buchstäblich letzter Minute übernahm unser Sportstadtrat eine Schirmherrschaft. Dankel! Als Folge haben wir dennoch: Verspäteter Turnierbeginn, verkürzte Spielzeiten und Begrenzung der Teilnehmeranzahl in den einzelnen Klassen. Keine perfekten Rahmenbedingungen für die Traditionsturniere, aber zumindest können sie auch in 2024 durchgeführt werden.

Wir dürfen uns also auf spannende Partien in der A-Klasse (8 Teilnehmende), C-Klasse (6 Teilnehmende) und D-Klasse (8 Teilnehmende) freuen. Die B-Klasse findet aufgrund nur 3 Anmeldungen dieses Jahr leider nicht statt.

Dann habe ich noch einen „Dauer-Erinnerer“ für Euch:

Kommt in die Signal-Gruppe „SWL-Spielverabredungen!

Über 100 Mitglieder im Verein und erst 10 Mitglieder in der Gruppe – da geht noch was, oder? Gerade im vor uns liegenden Sommer ist die Signal-Gruppe die perfekte Möglichkeit, sich außerhalb aller Turniere auch mal „nur so“ zum Spielen zu verabreden statt auf Verdacht ins Gemeinschaftshaus zu fahren.

Der Gruppeneinstieg ist über den QR-Code auf der vorherigen Seite ganz einfach: Mit QR-Reader abfotografieren, Link drücken, fertig! Ich verspreche, die anschließende Bestätigung von mir kommt dann ganz schnell.

Thorsten Feige
(Pressewart)

Wir leben Schach.